

CERVERA OYÓN

La riojana localidad de Cervera del Río Alhama se halla representada en el callejero logroñés en un pequeñísimo barrio que está constituido por cuatro edificaciones que forman dos calles, respectivamente denominadas Cervera y Oyón. Ambas están construidas en paralelo y cada una con una anchura algo superior a los ocho metros.

El acceso tanto a la calle Cervera como a la calle Oyón puede efectuarse bien por un callejón a través de la calle Beatos Mena y Navarrete o bien por una amplia entrada determinada por la calle Cigüeña. Dos cuerpos de edificio con cuatro portales y otro de carácter continuado con entrada por la calle de los citados beatos, son los únicos elementos que componen la calle Cervera. Igualmente, la calle Oyón se halla formada por una línea determinada por tres edificaciones, una de ellas de carácter continuado, y la otra, por dos cuerpos de edificio. Ambas calles se comunican por medio de un pequeño espacio que hay en el centro de los bloques.

Todas las edificaciones de ambas calles fueron proyectadas en 1955 conjuntamente por los arquitectos Gonzalo Cadarso y Luis González. ↘



El Ayuntamiento de la ciudad decidió el 3 de septiembre de 1970 que estos viales llevaran los nombres de Cervera y Oyón. La denominación de Oyón se refiere a la primera localidad alavesa que forma límite con La Rioja, próxima a nuestra capital, y que por sus múltiples relaciones con Logroño, el Ayuntamiento logroñés estimó que su nombre quedara plasmado en esta pequeña calle logroñesa.

CERVERA

Cervera del Río Alhama está situada a 87 km de Logroño en el sudeste de La Rioja, destacando entre sus cerveranos más ilustres dos escultores, Vicente Ochoa (1919-1998) y Daniel González (1893-1969); Ignacio Alonso Cuevillas (1764-1835), el guerrillero más sobresaliente de La Rioja en la Guerra de la Independencia (1808-1814) y Narciso de San Baldomero (1920-2007), alcalde de Logroño entre 1973 y 1979.

OYÓN

Oyón es un municipio de la provincia de Álava, situado a seis km de Logroño y con una población algo superior a los 3.000 habitantes. Natural de Oyón fue el político Salustiano Olózaga (1805-1873), personaje que ostenta la denominación de una avenida en Logroño, paralela a la carretera de Circunvalación.

¿SABÍA QUE...

- ... las lonas que sirvieron de velas para los barcos de la “Armada Invencible” contra Gran Bretaña, se tejieron en Cervera?
- ... el 11 de abril de 1909 Cervera inauguró el servicio de agua potable a domicilio con un coste de 30.403’82 pts?
- ... la máxima población de Cervera fue en 1950 con 7.374 habitantes?
- ... los días 16 y 23 de septiembre de 1956 cayeron dos enormes tormentas en Cervera que destrozaron la mayor parte del municipio?
- ... Santa Ana, al igual que en Cervera, es también Patrona de Logroño, pero es una fiesta que actualmente no se celebra en nuestra ciudad?
- ... la razón por la que Santa Ana es Patrona de Logroño se remonta a 1599, cuando la peste diezmó la ciudad, muriendo alrededor de 4.000 de sus casi 10.000 habitantes?
- ... el 26 de julio de 1599, festividad de Santa Ana, repentinamente cesó la pandemia, comprometiéndose la ciudad con Voto solemne el reconocimiento de Santa Ana como Patrona de Logroño?
- ... el documento fue aprobado el 13 de septiembre de 1599?